Pirineo

## El domingo se inician los vuelos a Mallorca, Madrid, Coruña y Valencia

JACA



La compañía Pyrenair comenzará el próximo domingo, 27 de diciembre, los vuelos

que conectarán el aeropuerto de Huesca-Pirineos con las ciudades de Madrid, La Coruña, Valencia y Palma de Mallorca. Como principal novedad este año, se oferta una doble conexión semanal, lo que permitirá hacer viajes de fin de semana, cinco y siete días a las estaciones del Pirineo aragonés.

Los horarios de los vuelos están programados para permitir el máximo aprovechamiento de las jornadas de esquí, reducir el tiempo invertido en los desplazamientos y ofrecer servicios de transfer hasta las estaciones, según informó ayer la compañía. Estos vuelos se mantendrán hasta el 4 de abril, en los casos de Madrid y La Coruña, y hasta el 28 de febrero, en los de Valencia y Palma de Mallorca.

Los viajes se ofertan en forma de paquetes de fin de semana, cinco o siete días, e incluyen los vuelos de ida y vuelta, tasas, traslados, alojamientos y actividades. Esta no es la única oferta de la compañía. Visitas guiadas a ciudades, rutas gastronómicas, entradas a museos, balnearios o espectáculos musicales son algunas de las posibilidades que podrán contratar directamente con Pyrenair los usuarios procedentes de Huesca.

El viaje a Galicia, el más exitoso en la pasada temporada, con una ocupación de medio millar de plazas, es una estrella de la programación, ya que en el 2010 se celebrará el Año Xacobeo. ≡